

Chemin de croix en marche pour la paix...

Le 24 février : ce jour marquait le début de la guerre en Ukraine, il y a un an. L'équipe pastorale a trouvé bon de réunir les paroissiens pour vivre un chemin de croix.



PAR MARIANNE BERSET
PHOTOS: PIERRE BONDALLAZ

Bénéficiant d'une belle soirée de février, c'est dans les jardins du Centre de rencontre des Focolari à Montet, que ce chemin de croix a été vécu. Ce temps de prière fut un très

beau moment de communion avec la communauté des Focolari qui nous accueillait.

Présidés par l'abbé Darius Kapinski, nous avons marché d'une station à l'autre avec les nombreux paroissiens, les jeunes et les permanents du centre qui, à tour de rôle, ont animé notre prière.

Dans la situation actuelle où il est difficile de garder l'espoir et l'espérance, nous avons senti un réel besoin de se mettre ensemble pour prier. Avec cette certitude que nous savons que le Christ est là, qu'il nous écoute et nous soutient. Nous avons mis nos pas à la suite du Christ, pour soutenir tous ces peuples qui souffrent de la guerre, d'un tremblement de terre et des difficultés qui habitent le monde.

Et maintenant restons unis dans la prière à l'Esprit Saint, afin qu'il mette en œuvre des moyens pour conduire à la paix.

